
L. Gartenmman

Je suis un horticulteur. Quel rabais puis-je obtenir sur le bois?

Vous disposez avec nous d'une marge de 
manœuvre pour influencer votre remise. 
Privilégiez les unités de quantité telles que 
les cartons entiers, les paquets, les palettes, 
etc. Vous pourrez ainsi bénéficier de 
remises intéressantes. 

Notre M. Gartenmann a examiné de près 
ses unités quantités de commande ainsi 
que ses prix et a découvert quelques chose.

Jetez un coup d'œil à son cas !

L. Gartenmman

Jusqu'à présent, j'ai toujours commandé mes pieux en bois de la manière 
suivante : soit je commandais exactement les quantités dont j'avais besoin sur le 
chantier et les faisais livrer immédiatement, soit je prenais quelques pieux en 
stock. Mes équipes se sont ensuite servies dans l'entrepôt et ont emmené le 
bois avec leurs véhicules sur le chantier.

Dis, Robin. J'ai étudié les nouveaux prix 
d'Hortima. Si je comprends bien, nous paierons 
à l’avenir plus cher pour nos pieux ?

Je ne suis pas sûr. Pourquoi n'appelles-tu pas 
Hortima ? Je suis sûr qu'ils peuvent te renseigner.

Le comportement de commande de M. Gartenmann jusqu'à présent

M. Gartenmann se pose des questions et en parle à son contremaître

L. Gartenmman
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L. Gartenmman

J’ai appris par Hortima que des bottes entières sont moins chères avec le nouveau 
système de prix. Il sera ainsi davantage tenu compte de la charge de travail générée 
dans l’entrepôt lors de la mise à disposition. Les bottes entières sont rapidement 
préparés avec le chariot élévateur, alors que les fractions de bottes nécessitent beau-
coup plus d'efforts. Celles-ci sont préparées manuellement. Hortima continue quand 
même à nous offrir le service pour les fractions de bottes. Mais il vaut la peine, en 
termes de prix, d'opter pour des bottes entières.

Ah bon, et pourquoi ça ?

Les nouvelles habitudes de commande de M. Gartenmann

Alors, Robin. Je viens de raccrocher avec Hortima. C’est bien le cas que si nous contin-
uons à acheter des fractions de bottes de pieux, ceux-ci nous coûteront plus chers.

Écoute, j’ai réfléchi à la chose suivante : nous commandons une botte entières de chacun de ces cinq 
formats et nous les stockons à l’entrepôt. C’est également plus facile pour nos collaborateurs lorsqu’ils 
doivent prendre des pieux pour aller sur le terrain. Il y a également moins de travail administratif pour 
nous et, en termes d'espace, une botte entière ne prend pas plus de place qu'une palette ouverte. Je 
dois dire que cela nous convient parfaitement ! Et le mieux, c'est que nous continuons à bénéficier de 
bons prix et que les frais de transport sont proportionnellement moins chers.
C'est ce que j'appelle une situation gagnant-gagnant !

Vous souhaitez vérifier vos prix ? 

Vous souhaitez vérifier vos prix ? Connectez-vous à votre compte 
dans notre boutique en ligne à partir du 5 juillet 2021 et découvrez-les.


